## 聖書委員会 2022 年活動報告と 2023 年活動計画

## ■オンライン聖書講座

- \*1986年に「聖書が好きになる講座」として始まった「聖書講座」は、多くの方々の支えによって 30年以上も続いてきた。しかし、2000年の新型コロナウイルス感染症の拡大によって中止を余儀なくされ 3年目、今年も対面形式の講座の開催は実施できなかった。
- \*オンライン聖書講座として、配信形式の講座にして3年目となった。
- \*今年の聖書講座のテーマを「人はなぜ病み、苦しむのか―聖書からの問いー」とし、聖書のみ言葉から、聖霊の助けのもとで、その大きな問いに迫り、希望の光を見出していくことができればと思って企画した。
- \*講座は | 2 名の講師(司教・司祭 | | 名、奉献生活者の女性 | 名)を講師に、ユーチューブの録画配信で行った。| か月だった視聴期間を、3 か月に延長したので、受講者の皆さんには大変喜ばれた。
- \*最終的な受講者は 276 名(4 名は | 回のみの受講者)、京都教区内 | 44 名、教区外 | 32 名(海外 2 名、 | 1 教区から)であった。
- \*今までの講座のCDやDVDの注文があれば作成して販売したり、聖書講座を書籍にした聖書講座シリーズも販売している。
- \*来年度の講座も同じくオンライン講座とし、5月開講予定で 12回の講座を行うべく、現在準備中。
- \*ポスターやちらしを作製するので、小教区でも周知していただき、一人でも多くの方に聖書のみことばが届けられるようご協力いただきたい。

## ■よくわかる聖書の学び~ヨハネ福音書を読む~

\*対面講座のため休止中。

## ■構成メンバー

聖書委員会の構成メンバーは、担当司祭 2 名、教区事務局職員 | 名(広報兼任)である。録画などの際には、福音宣教企画室の協力も得ている。